

NEUIGKEITEN ZUM START DER WINTERSAISON IM MATTERHORN SKI PARADISE

Zermatt, 25. November 2022

Am 03. Dezember 2022 startet die offizielle Wintersaison im Matterhorn Ski Paradise. Das Team der Zermatt Bergbahnen hat mit viel Knowhow, Herzblut und Leidenschaft wiederum hervorragend präparierte Pisten und eine Top-Infrastruktur mit hoher Servicequalität, Sicherheit und grossem Spass-Faktor gezaubert. Dies alles im Einklang des nachhaltigen Umgangs mit Ressourcen im ökologischen, ökonomischen und sozialen Sinne.

Verantwortung wahrnehmen

Die Bergbahnen im gesamten Alpenraum stehen seit der Diskussion rund um die Energieknappheit im medialen Fokus. Ein Blick auf die Statistik zeigt, dass die Schweizer Bergbahnen lediglich 0.24% des elektrischen Energieverbrauchs der Schweiz beanspruchen, sowie rund 0.1% für Beschneigungsanlagen. In Zermatt befinden sich die Bezugsquellen für das zur Beschneigung genutzte Wasser in hohen Lagen, was der Unternehmung ermöglicht, grosse Teile der Beschneigungsanlagen nach dem Prinzip der Gravität ohne Einsatz von Pumpenenergie zu betreiben. Der Verzicht auf die technische Schneeproduktion würde vielerorts zur Verunmöglichung des Skibetriebs führen, was für viele Bergregionen einschneidend wäre. Genau aus diesem Grund sind die Zermatt Bergbahnen seit jeher bestrebt, ihren Teil zur Bewältigung der Energieknappheit beizutragen. Seit vielen Jahren befassen wir uns mit einem nachhaltigen Umgang der Ressourcen und tragen Sorge zur Natur. Dieses unternehmerische Handeln wurde u.a. mit dem Label Swisstainable Leading Level 3 oder auch dem Schweizerischen und Europäischen Solarpreis ausgezeichnet. Wir sind überzeugt, dass unsere Strategie des nachhaltigen Umgangs mit Ressourcen im ökologischen, ökonomischen und sozialen Gedanken zukunftsweisend sein wird.

Nachhaltigkeit vorleben

In der schönen Alpine Lounge auf Blauherd werden Gäste auf verschiedene Umweltthemen aufmerksam gemacht und über den nachhaltigen Umgang der Zermatt Bergbahnen mit Ressourcen sensibilisiert. Hier werden Themen wie Solarenergie, Beschneigung, Gletscher, Wild- und Waldschutz sowie die einzigartige Fauna & Flora der Zermatter Bergwelt erklärt.

Frühbuchen lohnt sich

Auch bezüglich der Preisgestaltung verfolgen die Zermatt Bergbahnen eine nachhaltige und transparente Strategie. Auf den kommenden Winter wurde das dynamisches Preismodell auf Basis der aktuellen Betriebs- und Beschaffungskosten, der Wertigkeit des Produktes sowie der Entwicklung der allgemeinen Teuerung aufgesetzt. Eine Preisänderung wird zudem von Faktoren der Nachfrage, Anzahl Buchungen pro Tag sowie der Wetterprognose beeinflusst. Generell gilt, wer früh bucht, profitiert garantiert vom besten Preis und geniesst die wunderschöne und qualitativ einzigartige Infrastruktur des Matterhorn Ski Paradise.

Natur vielfältig erleben

Die Destination Zermatt Matterhorn blickt der Wintersaison 2022/2023 positiv entgegen. Mit der neuen Edition der Mondscheinabfahrt im Gebiet Rothorn sowie der Pistenpräparation, welche live miterlebt werden kann, kommen zwei bekannte Angebote mit frischem Flair zurück ins Matterhorn Paradise und bieten exklusive Momente in einem der schönsten Skigebiete der Alpen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Markus Hasler

CEO ■ Zermatt Bergbahnen AG

☎ +41 (0)27 966 01 01 ■ 📧 markus.hasler@zbag.ch

www.matterhornparadise.ch